
週次報告、MTGとりまとめ（2017/2/27時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（3/3） 

ken_ini> 種コンお疲れ様です．小型衛星の科学教育利用を考える会にも，今回飛んだカン

サットを持ってきていただければ幸いです．＞j_rocket_boyさん 

hem> 種コン組が元気そうで何より 

bigben> 最終的に種コンには何人いかれてるんでしょう？ 

ken_ini> 機響屋さん，結局行かれたみたいですね． 

hem> yuuitirou氏、ロケット氏、機響屋さんの 3人？ 

bigben> 明日は晴れそうですし、よかった 

bigben> 3/5は雨みたいなんで、早めに帰れるよいですね… 

 

sizuya> 種コン無事に終わった様子 

bigben> おつかれさまです 

ken_ini> よかったです． 

sizuya> 行けなかったのが残念 

ken_ini> ですね． 

sizuya> 結果は改めて会場組から報告してもらいます 

hem> 期待してます 

sizuya> 来年はもっと突っ走ってもらおう 

 

bigben> そういえば、社団局ってどうなったんでしょう。それどころではないかなぁ 

hem> もう少しだったような？>社団局 

sizuya> もう少しですね 免許状到着待ち 

bigben> 年度末だから、大変かもしれないですね 

sizuya> ですね 

bigben> 届く頃に 3アマあたりとろうかな……手元の免許全て 4アマ相当 

hem> 自分の個人局申請も放置したまんまだ… 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

ロケットさんへ 

種コンお疲れ様です． 

小型衛星の科学教育利用を考える会にも，今回飛ん

だカンサットを持ってきていただければ幸いです． 

 



bigben> 自作リグ以前に既製品を使うスキルもちたい 

hem> 中々回してみても受信できなくて寂しい 

bigben> そうなんですよね……ラジオがたまにひっかかるだけ…… 

bigben> 正式にコールサイン手に入れた後、Twitterで先輩諸氏に教えてもらうのが良いの

かな、と思ってます 

hem> それが良さそうですね>教えてもらう 

 

 


